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Ata da 3ª Reunião Ordinária do CADES-PI do dia 11 de Novembro de 2015 

No dia 11 de novembro de 2015 realizou-se a reunião ordinária do CADES-PI que teve 1 
início às 16h50min. Dela participaram, conforme lista de presença:   2 
Conselheiros Titulares da Prefeitura Municipal de São Paulo: 3 
Harmi Takiya, Subprefeita de Pinheiros, Maristela Kersul (SAS), André Ferreira 4 
(SVMA), Ajax Perez, (Saúde) e Eduardo José (CET). 5 

Convidados: Ygor Souza (SP-PI), Leandro Vicente (SP-PI), Simone Cristina (SP-PI), 6 
Felipe Madio (SP-PI), Gustavo Freiberg (SP-PI) e Sandra Daniela (SP-PI).  7 
Conselheiros Titulares da Sociedade Civil: Cecilia Lotufo, Claudia Visoni, 8 
Madalena Buzzo, Sasha Tom, Selma de Souza, Thais Mauad e Thomas Green. 9 
Conselheiros Suplentes da Prefeitura Municipal de São Paulo: Isabel Brandão  10 

Conselheiros Suplentes da Sociedade Civil: Claudia Gibeli, Delmar Mattes e Glaucia 11 

Maria.  12 

Ausências justificada: Sandra Maria e Gustavo Galassi (Conselheira e conselheiro 13 
Suplente).  14 
Pauta da Reunião de 11 de novembro de 2015  15 
1. Comunicações Gerais.  16 

2. Aprovação da Ata de Reunião Ordinária do dia 14/10/15.  17 
3. Regimento Interno. 18 

4. Pauta.  19 
Informe dos GT´s  20 
4.1. GT Arborização e Agricultura. 21 

4.2. GT Água. 22 
4.3. GT Mobilidade. 23 

4.4. GT Poluição Sonora, Usos Incômodos e seus Impactos de vizinhança. 24 
5.   Iluminação de espaços públicos. 25 

6. PSIU – Programa de Silêncio Urbano (apresentação será feita pelo coordenador do 26 
programa). 27 
7. Reforma das praças.  28 

  29 
1. Comunicações gerais .  30 
A Subprefeita iniciou informando sobre as intervenções feitas pela conselheira Claudia 31 

Visoni e a convidada Joana Canedo nas suas falas relatadas na ATA da reunião de 32 
14/10/2015, que foram alteradas conforme solicitado por elas.    33 
Sugeriu que o CADES-PI fizesse uma moção solicitando esclarecimentos sobre o 34 
andamento da regulamentação através de um decreto para Secretaria de Coordenação 35 
das Subprefeituras sobre as eleições para os gestores de praças.   36 

Informou que aconteceram algumas reuniões na Secretaria sobre o conselho gestor do 37 
Parque Por do Sol. A estrutura indicada para alocar a administração do local está 38 
sendo proposta entre um container ou alugar um imóvel pelos arredores.   39 

Foi colocado em votação o envio de uma moção a Secretaria solicitando informações 40 
sobre o cronograma para eleição do conselho gestor da Praça Por do Sol e o 41 
andamento do decreto regulamentador da lei 16.212/2015. 42 
Aprovado por unanimidade. 43 

A assessora jurídica Sandra Daniela esclareceu aos membros e convidados da reunião 44 
informações sobre o efeito penal para quem exerce a função pública de forma direta ou 45 
indireta, tendo responsabilidade criminal sobre atos irregulares cometidos no exercício 46 

da função, já que o conselheiro acaba sendo equiparado ao funcionário público quanto 47 
as suas atividades. 48 
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O conselheiro Thomas Green trouxe um material informativo e gostaria que fosse feita 49 

uma avaliação quanto a lei cidade limpa.  50 
2. Aprovação da ATA reunião ordinária 14/10/2015   51 
Aprovação da ATA em debate.  52 
Todos os conselheiros precisam assinar a ATA, não somente o presidente e o 53 
secretário, e assim foi feito. 54 

ATA aprovada com 10 votos a favor (Ajax, André, Claudia Visoni, Madalena, Sasha, 55 

Thomas, Harmi, Selma, Cecilia, Tais) e 1 abstenção (Eduardo).   56 

3. Regimento Interno 57 

A Subprefeita e o Conselheiro Thomas Green apresentaram algumas modificações no 58 
regimento interno conforme apresentação em slide. Serão definidos através de uma 59 
votação se o coordenador do GT pode ser suplente, o CADES-PI terá coordenador 60 
para suprir a ausência do presidente quando necessário e a secretaria executiva do 61 
Conselho pode ser instituída por um membro do governo. Ficou decidido que não serão 62 

deliberadas todas as alterações do Regimento Interno nesta reunião.  63 
Colocado em votação três propostas para tratar do regimento interno: 64 
1ª GT´s coordenados por membros suplentes  65 

Aprovada com 7 votos a favor (Tais, Cecilia, Claudia Visoni, Ajax, Harmi, Sasha e 66 

Madalena) e 1 abstenção (Thomas). 67 
2ª Se a figura do coordenador estará presente na estrutura do CADES. 68 

Não aprovada com 8 votos contra (Madalena, Eduardo, Ajax, Cecilia, Sasha, Tais, 69 
Selma, Claudia Visoni) e 3 abstenções (Maristela, André e Thomas).  70 
3ª Titularidade da secretaria executiva poderá ser alterada mediante votação dos 71 
membros. 72 
Aprovado com 7 votos a favor (Madalena, Ajax, Sasha, Claudia Visoni, Cecilia, Selma e 73 
Eduardo) e 2 abstenções (Maristela e Thomas). 74 

4. Pauta 75 

Apresentação dos GT´s 76 
4.5. GT Arborização e Agricultura 77 
Claudia Visoni informou que tem várias ações ocorrendo através do GT, e uma delas 78 

acontecerá no dia 17/11 às 13h no auditório da Subprefeitura de Pinheiros. Um evento 79 
de capacitação para os funcionários terceirizados que cuidam da manutenção das 80 
áreas verdes, corte e poda de árvore. O objetivo é fazer com que os funcionários 81 

tenham melhor capacitação para cuidar das árvores e que o GT ajude a aumentar a 82 
massa arbórea da cidade. O vereador Gilberto Natallini está interessado em conversar 83 

com o CADES-PI e as associações de bairro sobre um projeto de vegetação nas 84 
escadarias Timaia do metrô Vila Madalena, onde fará contato formal com a 85 
Subprefeita. Falou sobre o evento abelhas nativas, pernilongos e aedes que aconteceu 86 

em 22/10 na Subprefeitura de Pinheiros em parceria com GT Água, e mesmo com 87 
poucas pessoas presentes acabou sendo muito proveitoso. Ajax enfatizou a parceria 88 
entre a Supervisão de Saúde e o GT, que foi importante para divulgação do conteúdo 89 

neste evento.    90 

4.1. GT Água 91 
Está sendo feito um levantamento de dados no córrego das corujas e uma proposta de 92 
desenvolver uma discussão geral sobre os problemas da crise hídrica. Ocorrerá um 93 
debate no dia 10/12 na biblioteca municipal Amoroso Lima às 19h, onde estarão 94 

presentes quatro expositores falando sobre o tema. A idéia é que o debate possa 95 
alertar as pessoas como agir neste momento delicado da falta de água. O convite será 96 

estendido para todos os CADES e Conselhos Participativos. O conselheiro Sasha 97 
informou que os moradores registrem um SAC por causa dos mosquitos, uma vez que 98 
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é feita vistoria no Rio Pinheiros quinzenalmente para tentar conter o avanço dos 99 

mesmos.  100 
4.2. GT Mobilidade 101 
O conselheiro Sasha informou que está focado em três temas: Rua Aberta, Operação 102 
Urbana Faria Lima e as ciclovias. O objetivo do GT é a mobilidade ativa, com isso tem 103 
buscado informações sobre o andamento das obras que abrangem as ciclovias. 104 

4.3. GT Poluição Sonora, Usos Incômodos e seus Impactos de Vizinhança 105 
Foi feita uma reunião com os integrantes do GT sobre o tema de poluição sonora, onde 106 
eles acreditam que está faltando aplicação da lei em quem produz estes ruídos. Foi 107 
falado também sobre a poluição causada pelos geradores levados por algumas casas 108 
noturnas. Estão preocupados com o carnaval do ano que vem, visando os impactos 109 

negativos refletidos diretamente nos moradores, reclamando das instalações dos 110 
parklets.    111 
5. Iluminação de espaços públicos  112 

Não houve tempo hábil para comentários e apresentações. 113 
6. PSIU – Programa de Silêncio Urbano (apresentação será feita pelo coordenador 114 
do programa).  115 

O coordenador Luis Carlos Pepe falou sobre as ações que irão acontecer na região da 116 
Subprefeitura de Pinheiros devido ao índice altíssimo de reclamações via SAC. 117 

Informou que foram efetuadas várias autuações em estabelecimentos que estão 118 
funcionando de maneira irregular e até mesmo lacrações. Está sendo feito um 119 
monitoramento das áreas de maiores problemas para que comecem as ações, que 120 

serão feitas de imediato. Ficou acordado com a conselheira Selma que faça o 121 
mapeamento dos estabelecimentos que mas causam incômodos aos moradores da 122 

região e seja repassado ao PSIU, e assim será tomada as devidas providências. 123 
Salientou que a paciência será fundamental, pois tem uma equipe muito reduzida para 124 
atender toda São Paulo, mas dará prioridade a Subprefeitura de Pinheiros. Colocou-se 125 

a disposição para resolver os problemas.   126 
7. Reforma das praças.  127 

Não houve tempo hábil para apresentação.  128 
  129 

Nada mais havendo a tratar, a Subprefeita de Pinheiros deu por encerrada a reunião, 130 

da qual se lavrou esta ata.   131 
São Paulo, 11 de novembro de 2015. 132 
 133 
 134 

Presidente 135 
Harmi Takiya                 ________________________                             136 
 137 
Representantes Titulares 138 

Cecilia Amaral Lotufo       ___________________________ 139 
 140 

Claudia Visoni                    ___________________________ 141 
 142 

Lincoln Paiva                      ___________________________ 143 
 144 

Madalena Buzzo                ___________________________ 145 
 146 

Sasha Tom Hart                 ___________________________ 147 
 148 
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Selma de Souza                 ___________________________ 149 
 150 

Thais Mauad                      ___________________________ 151 
 152 

Thomas Jason Green        ___________________________ 153 
 154 

Ajax Perez Salvador          ___________________________ 155 
 156 

André de Jesus Ferreira   ___________________________ 157 
 158 

Deise Alves                         ___________________________ 159 
 160 

Luis Eduardo T. de Leon   ___________________________ 161 
 162 

Maristela Kersul                 ___________________________ 163 
 164 

Eduardo José Lima            ___________________________ 165 
 166 

Reynaldo Avino                  ___________________________ 167 
 168 

Sueli Regina Massaro        ___________________________ 169 
 170 

Representantes Suplentes 171 

Claudia Gibeli                      ___________________________ 172 
 173 

Delmar Mattes                    ___________________________ 174 
 175 

Eliana Prete                          ___________________________ 176 
 177 

Glaucia M. M. Santelli        ___________________________ 178 
 179 

Gustavo Galassi Vale          ___________________________ 180 
 181 

Gustavo Nagib                     ___________________________ 182 
 183 

Sandra M. Nedopetalski    ___________________________ 184 
 185 

Valeria Sanchez Silva          ___________________________ 186 
 187 

Aline F. Estefam                   ___________________________ 188 
 189 

Anna Cecilia K. de M. C. Simões _______________________ 190 
 191 

Isabel Brandão W. Visani   ___________________________ 192 
 193 

Valdir Agostinho                  ___________________________ 194 


